



Colegio María Inmaculada
Providencia
Coordinación Primer Ciclo

Estimados apoderados: ya ha pasado un mes de clases, hemos constatado que son cada vez más las estudiantes que llegan tarde a clases, especialmente en los cursos más pequeños. Seguramente hay muchas razones que pueden explicar esta impuntualidad y hay razones que pueden ser valederas y ocasionales y otras, en que ya se ha hecho una costumbre llegar tarde, por lo que es importante que, como familia, reflexionen en las consecuencias y perjuicios que provoca esta actitud en sus hijas y en el curso. Los primeros perjudicados son las niñas que llegan fuera de horario y después, el resto del curso que se esfuerza por llegar a tiempo y las docentes que deben explicar lo ya dicho a las niñas que llegan después.

Las dificultades que generan en sus pequeñas y en el curso con la llegada tarde son:

- **Llegar tarde al colegio tiene un impacto negativo en el aprendizaje**, llegar tarde solo 10 minutos cada día supone una hora de aprendizaje perdido en la semana y, en un año, esto equivale a una semana de clases.
- **Llegar tarde a menudo significa** que se pierden las instrucciones que se dan al inicio de la clase.
- **Llegar tarde, interrumpe** la clase de las estudiantes que llegaron a tiempo.
- **Llegar tarde, puede generar angustia en sus hijas**, ya que observan a sus compañeras que tienen todo organizado y la clase ya comenzó, ordenar sus materiales les toma tiempo extra y hemos visto que su actitud en el día se ve afectada, al empezar su jornada con desajustes.
- **La puntualidad es un hábito que se desarrolla a lo largo de la vida**, si los padres no lo enseñan mientras son niñas, es difícil hacer el cambio después. Llegar a tiempo al colegio, también es educar.

Tips para enseñar puntualidad en los niños:

- ✓ Dejar todas las cosas organizadas la noche anterior: colaciones, uniforme, materiales, mochila, etc.
- ✓ Crear rutinas ya que éstas, además, les dan seguridad a los niños. Por ejemplo: levantarse a cierta hora, lavarse los dientes, arreglar sus cosas, etc.
- ✓ Enseñar a los niños que las distracciones los llevarán a ser impuntuales, por ejemplo: ver TV en la mañana antes de venir al colegio, buscar cosas a última hora.
- ✓ Aquellas niñas que llegan temprano al Colegio, tienen tiempo para socializar, jugar y realizar las rutinas propias del curso (sacar sus cuadernos, ponerse el delantal, dejar sus loncheras, etc.), estas rutinas le permiten empezar el día con mayor tranquilidad y concentración.

Esperamos contar con su apoyo en esta campaña por llegar a tiempo al colegio.

Saludos cordiales,

Pauline Lewis Belmar
Coordinadora de Primer Ciclo

Santiago, 10 abril 2024